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          Исследование посвящено изучению влияния гладких покрытий, наносимых на поверхности проточных частей нефтяных магистральных насосов, на показатели энергоэффективности указанных насосов. В качестве покрытий использованы составы Loctite 7227 и Belzona 1341, которые позволяют существенно снизить шероховатость покрываемых поверхностей. Отличительными качествами указанных покрытий являются низкая стоимость и простота нанесения (с помощью кисти или путем распыления), что, несмотря на отсутствие свойств гидрофобности, определяет целесообразность их применения в условиях эксплуатации на нефтеперекачивающих станциях. Проведены экспериментальные исследования, включающие испытания покрытий на натурных насосах НМ 1250-260 и НМ 10000-210. Результаты экспериментальных исследований сопоставлены с результатами аналитических расчётов. По результатам исследований подтверждена целесообразность использования гладких негидрофобных покрытий при условии нанесения на поверхности проточных частей спиральных отводов нефтяных магистральных насосов. Кроме этого, подтверждена достоверность предлагаемой аналитической методики оценки эффективности покрытий.
        

        
          The study is focused on the research of influence of smooth coatings applied on the flow part surfaces of mainline oil pumps on energy efficiency indicators of the mentioned pumps. The coatings used are Loctite 7227 and Belzona 1341 which allow a significant reduction in roughness of the coated surfaces. The peculiarities of the said coatings are low cost and easy application (by using a brush or by spraying) which, despite of absence of hydrophobic properties, makes them applicable under operating conditions at oil pumping stations. Experimental studies have been carried out including the coatings testing on full scale pumps MOL 1250-60 and MOL 10000-210. The results of experimental studies have been compared with the results of calculations. The results of the study have confirmed applicability of smooth non-hydrophobic coatings when applied on the flow part surfaces of mainline oil pumps’ volutes. In addition the reliability of the proposed analytical method for evaluating the effectiveness of coatings was confirmed.
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